
 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS 094
ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 8º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIAANUAL DA 17º LEGISLATURADA
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 23 DE MARÇO DE 2021.

Vereadores:
Franklin Duarte de Lima, Presidente;
Luiz Mayr Neto, 1º Secretário;
Simone Aparecida Bellini Marcatto, 2º Secretária;
Antonio Soares Gomes Filho, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
André Leal Amaral, 3º Secretário;
César Rocha Andrade da Silva, 4º Secretário;
Aldemar Veiga Júnior;
Álécio Cau;
Eder Linio Garcia;
Fábio Aparecido Damasceno;
Gabrie! Bueno Fioravanti;
José Henrique Conti;
Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva; e
Roberson Augusto Costalonga

À hora regimental, dezenove horas do dia vinte e três de março do ano de dois mil e
vinte um, presentes todos os Senhores Vereadores acima listados, ausente o
vereador Thiago Samasso, deu o Senhor Presidente Franklin Duarte de Lima, em
nome de Deus, início aos trabalhos da oitava sessão ordinária da primeira sessão
legislativa ordinária anual da décima sétima legislatura, realizada virtualmente nos
termos da Resolução nº 02, de 02 de março de 2021, que “institui no âmbito da
Câmara Municipal de Valinhos a possibilidade de serem discutidas e votadas
matérias em reuniões e sessões realizadas em ambiente virtual, mediante
deliberação remota”. —..........una
- O senhor Presidente justificou a ausência do vereador Thiago Samasso da
presente sessão por motivos de saúde em pessoa da família. Despacho: falta
justificada e abonada.----.................nn naaaanano
| - EXPEDIENTE: —...—nana -——

1 - Projeto do Executivo: -—........... inn aaaaananano nana
1.1-Projeto de Lei nº 74/21, que dispõe sobre a reestruturação do Conselho
Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da
Educação - CACS - FUNDEB, em conformidadecom oartigo 212-A da Constituição
Federal, regulamentado na forma da Lei Federal nº 14.113, de 25 de dezembro de
2020. Despacho: encaminhadoà Comissão de Justiça e Redação para pareceres. ---
2 - Projetos do Legislativo:-...................nn
2.1 - Projeto de Lei nº 68/21, que cria o sistema de drive-thru rotativo nas vias
públicas para pequenos comerciantes durante o enfrentamento da pandemia
causada pelo Covid-19, de autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcaito.
Despacho: encaminhado à Comissão de Justiça e Redação para parecer.--------....
2.2 - Projeto de Lei nº 69/21, que dispõe sobre a inclusão de áicool gel na lista de
produtos da cesta básica distribuída para famílias carentes pela Prefeitura Municipal
e dá outras providências, de autoria do vereador José HenriqueConti. Despacho:
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encaminhado às Comissões de Justiça e Redação, de Cultura, Denominação de
Logradouros Públicos e Assistência Social e de Higiene e Saúde para pareceres. -----
2.3 - Projeto de Lei nº 70/21, que define critérios para lançamento e apuração do
ITBI na forma que especifica, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima.
Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e
Orçamentopara pareceres. nonoconononoooonoooonooo

2.4 - Projeto de Lei nº 71/21, que altera os artigos 168 e 173 da Lei nº 2.977, de 16
de julho de 1996, que "Dispõe sobre Projetos, Execução de Obras e Utilização de
Edificações e dá outras providências”, na forma que especifica, de autoria do
vereador Aldemar Veiga Júnior. Despacho: encaminhadoàs Comissões de Justiça e
Redação e de Obras e Serviços Públicos para pareceres.----------—.............nn
2.5 - Projeto de Lei nº 72/21, que institui o Programa de Incentivo à Revitalização de
Áreas Urbanas, PRO-URBE, no município de Valinhos, de autoria do vereador
Aldemar Veiga Júnior. Despacho: encaminhado às Comissõesde Justiça e Redação
e de Obras e Serviços Públicos para pareceres. -----———————........ inn
2.6 - Projeto de Lei nº 73/21, que dispõe sobre sanções do Município contra fraudes
ao não cumprimento da ordem de vacinação contra o Coronavírus e dá outras
providências, de autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno. Despacho:
encaminhado às Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamento e de
Higiene e Saúde para pareceres.----——————........nineanna cnnnnnem

2.7 - Projeto de Lei nº 75/21, que altera a Lei nº 3.915/2005 no que se refere à base
de cálculo para fins de cobrança do ITBI, dando nova redação ao artigo 197, na
forma que se específica, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima. Despacho:
encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento para
pareceres.---- nc caeaaaacmeaaceaaaomaaaeeconenonanaemeo
2.8 - Substitutivo ao Projeto de Lei nº 23/21, que substitutivo ao Projeto de Lei nº
23/2021 que "Institui o Selo Valinhos de Qualidade aos bares, choperias,
restaurantes e estabelecimentoscongêneres que atenderem aos requisitos mínimos
obrigatórios de higiene e segurança", de autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior.
Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e
Orçamento para pareceres.--....................nene ineeeaaaann
2.9 - Projeto de Resolução nº 4/21, que interrompe pro-tempore os prazos de
resposta aos requerimentos formulados pelos vereadores, previstos na forma do no
artigo 80, IX da Lei Orgânica do Município, de autoria da Mesa Diretora. Despacho:
encaminhado à Comissão de Justiça e Redação para parecer.-------—..non
2.10-Projeto de Decreto Legislativo nº 2/21, que institui o Diploma de Honra ao
Mérito aos servidores públicos municipais aposentados concedido pela Câmara
Municipal de Valinhos na forma que especifica, de autoria do vereador Aldemar
Veiga Júnior. Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de
Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e Assistência Social para pareceres.
3 - Emendas: ————nene
3.1 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 29/21, que altera dispositivos do Projeto, que
“Dispõe sobre a prática de atividades físicas e esportivas em clubes, academias e
estabelecimentos similares, e dá outras providências.", de autoria do vereador
Aldemar Veiga Júnior. Despacho: encaminhado à Comissão de Justiça e Redação
para parecer. -----......... cceaacameaeaenoemanacaaememeanaaenmemo2 
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3.2 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 52/21, que altera redação do caput do artigo
5º do Projeto, que Institui o Programa de Incentivo e Desconto no IPTU, denominado
“IPTU Verde”, e dá outras providências, de autoria do vereador José Henrique Conti.
Despacho: encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e
Orçamento para pareceres. nonononocaneaeeaaooonononaacena aaaamam
4 - Leitura de pareceres das Comissões Permanentes:---——-—...... economia
4.1 - Pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e
Orçamento ao Projeto de Lei nº 43/21. Despacho: projeto encaminhado para a pauta
da Ordem do Dia das próximas sessões. -------——...........nn ncaaacacommnananono

5 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão:---——
5.1 - Moção nº 48/21, de Apelo à Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos,
EMTU, para que determine o aumento da frota de ônibus, com fins de evitar
superlotação, da Linha 674 —- Campinas/Valinhos/Vinhedo, de autoria do vereador
José Henrique Conti. ----—......... nananasa nanaanosnooonnonanono
5.2 - Moção nº 50/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que sejam fornecidas
cestas básicas aos alunos da rede municipal de ensino, de autoria do vereador
Antonio Soares Gomes Filho. -------——........cmnenmeneameacenenaneananem
6 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário: - mem

6.1 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: ----=--............. =
- Voto de Pesar verbal pelo falecimentodo senhor Paulo Sérgio Machado. -- eme

6.2 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: —--—... nm
- nº 444/21, informações sobre pregões eletrônicos realizados pelo Município.----------
- nº 446/21, informações sobre o contrato de transporte coletivo no Município.----
6.3 - De autoria do vereadorAndré Leal Amaral:
- nº 448/21, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Sônia Regina Sochiarelli da
Costa. ="...ceaeameameaammannanaenemnannenaemm
- nº 449/21, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Marlene Zanetin da
Fonseca. nn meaaaeaaa aeemananaacanemaneneem

6.4 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti; -----—- nn

- nº 450/21, informações sobre a Indicação nº 274/2021. --
- nº 451/21, informações sobre a Indicação nº 273/2021. ===...
- nº 452/21, informações sobre a manutenção de boca de lobo no bairro Parque
Portugal.encantaaaaoaanecmacenanonennam

- nº 453/21, informações sobre a avenida Mário Franco de Camargo, nº 461, Jardim
São Luiz. eaeaceannmamenenesamsasmoonenem

- nº 454/21, informações sobre alambrado na rua Ernesto Eduardo, Jardim Itapuã.----
- nº 455/21, informações sobre árvore na avenida Dom Nery, nº204...
- nº 456/21, informações sobre árvore na rua Domingos Marinangelo, Jardim Novo
Horizonte. ----=-==...... cameaaascanenaameanameananan

- nº 457/21, informações sobre corte de mato na avenida Rosa Belmiro Ramos,
bairro dos Ortizes. ----=-=...... aaaeaacannacmameaaaemoonoonnomom

- nº 458/21, informações sobre praça no Parque Portugal. ------.......
- nº 459/21, informações sobre criação de estacionamento na avenida Joaquim
Alves Corrêa. --——.. neo caaaateacaeemeemememesaemaoamommaem

- nº 460/21, informações sobre a rua Mário Franco de Camargo, atrás da UBS doDa
São Luiz, une naeatan iii nenaaaanone

- nº 461/21, informações sobre a rua Mercidio Pazelli, Jardim São Luiz
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- nº 462/21, informações sobre manutenção da avenida Albertina de Castro Prado. ---
- nº 463/21, informações sobre pavimentação na rua Joaquim Simões Salgueiro,
bairro Bom Retiro. —--———.......... nina icencencacnana

- nº 464/21, informações sobre a Indicação nº 275/2021. ---...........
6.5 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: cancaonnoam

- nº 465/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhor Cesare Crisanti.--------—---.......
- nº 466/21, informações sobre área pública na rua João Previtale, bairro Santa Cruz.
- nº 467/21, informações sobre melhoria nas ruas do bairro Chácaras Alpinas. --------
- nº 468/21, informações sobre transporte público coletivo do bairro Parque Valinhos.
- nº 469/21, solicita desarquivamento do Projeto de Decreto Legislativo nº 13/2020
que “Concede Título de Cidadão Honorário”.--—-.............nm
6.6 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:------=--.........nn
- nº 470/21, informações sobre o tratamento precoce que será adotado na cidade
para casos de Covid-19. ----.- meemeameemunenaeaeamenmannmem

- nº 471/21, informações sobre os recursos da merenda escolar.----—--—........o
6.7 - De autoria do vereador José Henrique Conti: --————....... nine
- nº 472/21, informações sobre obra em execução nas proximidades da rua João
Bissoto Filho.ninaaneaa nnanmmama

- nº 473/21, informações sobre reparos no semáforo de pedestres.
- nº 474/21, informações sobre ponto de ônibus na rua Julia Lovizaro Vicentini, bairro
Frutal. naninaannanaemma—

- nº 475/21, informações sobre transferênciade funcionários. -----——-..........
- nº 476/21, informações sobre novas medidas a serem implementadas para
tratamentoda Covid-19.---—-—...insaneaaanm
- nº 477/21, informações sobre reparos na pavimentação da Estrada Municipal do
Roncáglia.---——-—....... ceaneaaamacaamamannmame

6.8 - De autoria do vereador Roberson Augusto Costalonga:
- nº 479/21, informações sobre o Centro Comunitário do Parque das Colinas.--—-—-
- nº 480/21, Voto de Pesar pelo falecimentodo senhorWlademir José lansen.--------—-
- nº 481/21, informações sobre desmatamentona rua Vitório Gobato. -——---———-—

6.9 - De autoria da Comissão de Higiene e Saúde:
- nº 482/21, informações sobre denúncia nos atendimentos da UBS do Jardim
Jurema. ---—==—""—. 00. no eternananamnamenam

7 - Requerimentos incluídos na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: --
7.1 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: --——-----.........
- nº 441/21, informações sobre fiscalização de preços abusivos nos supermercados,
açougues e hortifrútis. =...anna
- nº 442/21, informações sobre números de cortes de fornecimento de água no
Município no período de pandemia... nano mem

- nº 443/21, informações sobre serviços prestados pela empresa Corpus. -- mo
7.2 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: ----...
- nº 445/21, informações sobre carros abandonados no Município. ------..........
- nº 447/21, informações sobre o radar da rua João Previtale, próximo ao nº 490.--—
7.3 - De autoria do vereadorAntonio Soares Gomes Filho:----.=..........
- nº 478/21, informações sobre servidor municipal.------ =...
Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres

falecidos. Tr emE
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8 - Indicações encaminhadas ao Executivo Municipal: -----em

8.1 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno:----..........inn
- nº 645/21, colocar placa de proibido descarte de entulhos no Jardim das Figueiras. -
- nº 646/21, cortar árvore na rua Silvestre Bueno de Oliveira, Jardim das Figueiras. -—

- nº 647/21, construir praça pública no bairro ÁguaNova...
- nº 648/21, colocar lixeiras tipo contêiner na avenida Onze de Agosto. ----————nono

- nº 649/21, instalar alambrado em terreno na rua Antonia Castelani Zacarias, Jardim
das Figueiras.—........nn eee ———

8.2 - De autoria do vereadorAldemar Veiga Júnior: --====-.nn ee.
- nº 650/21, tapar buraco na rua Antônio Felamingo, bairro Macuco. -==--——-.......
- nº 651/21, realizar operação tapa-buraco na rua Paulo Prado, esquina com a rua
Antônio Bressan, Jardim Panorama, ---——........nissana
- nº 652/21, cortar mato elimpar calçada na extensão da rua José Oliveira Campos,
Vila Francheschini. --.......nonenano
- nº 653/21, cortar mato e limpar praça na rua Pedro Álvares Cabral, bairro São
Jorge... . on nanani nana ana
- nº 654/21, cortar mato na Praça Renato Luiz Spadaccia na rua Valmir Antônio
Capelari, Jardim Centenário. --——........ nn

- nº 655/21, sinalizar pintura de solo em toda extensão na rua Antônio Felamingo,
bairro Macuco. ----nan
- nº 656/21, cortar mato e limpar calçada na extensão da rua Pedro Russi, Vila
Papelão, —--.. nn eae aaaaaanananaennoem

- nº 657/21, realizar destoca na rua dos Alecrins.
8.3 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto:
- nº 658/21, realizar operação tapa-buraco na rua Brasilino Monholli, Loteamento
Residencial Ana Carolina. --..........non
- nº 659/21, podar árvores no cruzamento da avenida Joaquim Alves Correa com a
rua Dom Henrique, Jardim Imperial. ---
- nº 660/21, cortar mato e limpar a escada de acesso próximo ao balão de
cruzamento da rua Ângelo Barbisan com a avenida Joaquim Alves Corrêa, Jardim
Maracanã.---...na
- nº 661/21, adequar o meio-fio no balão de cruzamento da rua Ângelo Barbisan com
a avenida Joaquim Alves Corrêa. --...........
- nº 662/21, cortar mato e podar árvores no balão de cruzamento da rua Ângelo
Barbisan com a avenida Joaquim Alves Corrêa. —.......
- nº 663/21, adequar estacionamento em frente ao Residencial Vale das Figueiras,
bairro Frutal. -..............nao
8.4 - De autoria do vereadorAlécio Cau:-----..........
- nº 664/21, analisar minuta de projeto de lei sobre Política de Promoção da
Igualdade Racial no município de Valinhos.----—.........ii
- nº 665/21, analisar possibilidade de integrar uma Campanha de como Fortalecer o
Sistema Imunológico. ----.............
- nº 666/21, cortar mato no Jardim São Pedro.
- nº 667/21, realizar operação tapa-buracopor todo o bairro Parque Portugal.--
- nº 668/21, remover entulho no bairro Parque Portugal.----.....
- nº 669/21, limpar praça e realizar melhorias nos brinquedos no bairro Parque
Portugal. .....nananeanmnnaenm
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- nº 670/21, cortar mato e remover entulhos no bairro Parque Portugal. -———-—
- nº 671/21, cortar mato no bairro Parque Portugal, estação Daev.-—---- eae
- nº 672/21, cortar mato no Jardim América e no Jardim Jurema.—- mem

8.5 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:----————..... nononono

- nº 673/21, minuta de projeto de lei que Dispõe sobre a instituição do Programa
Municipal de Renda Básica de Cidadania no Município de Valinhos e dá outras
providências. ---——-- ninaninannaanna
8.6 - De autoria do vereador José Henrique Conti: -----===.........onn—

- nº 674/21, efetuar vistoria em fiação exposta no chão da Praça 500 Anos. ----
8.7 - De autoria do vereadorAntonio Soares Gomes Filho:
- nº 675/21, construir boca de lobo no Jardim São Luís..................
8.8 - De autoria do vereador Roberson Augusto Costalonga: ----------
- nº 676/21, realizaroperação tapa-buraco na rua Minervino Maioli. -———-—.........nn
- nº 677/21, realizar manutenção no asfalto no cruzamentodas ruas Vitorio Gobato e
Angelina L. Bonani. -----..... en n nn no oooonacione ooononncocoooooncnacaaaaaoaaaaaaaanannom
- nº 678/21, realizar operação tapa-buracos no Jardim Parque das Colinas, Jardim
Centenário e Jardim Ana Carolina... .... nano nonaeaanano nnnnaanno

8.9 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima:=="......nnonnono —
- nº 679/21, minuta do Projeto de Lei nº 34/21, de autoria dos vereadores Alécio Cau
e André Leal Amaral, que “Cria o Conselho de Desenvolvimento Econômico de
Valinhos”... ..nniiiaecanaiene
8.10 - De autoria dos vereadores Luiz Mayr Neto e Franklin Duarte de Lima: —---—-——-

- nº 680/21, receber abaixo-assinado em anexo com o posicionamento contra a
instalação do Ecoponto no bairro Santa Gertrudes.---------......
9 - Ata da sétima sessão ordinária da primeira sessão legislativa ordinária da décima
sétima legislatura, realizada em dezesseis de março de dois mil e vinte um,
aprovada por unanimidade. ---———-....... ncia nn ——
Il - PEQUENO EXPEDIENTE... nina
1 - A vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto discorreu sobre projeto de lei, de
sua iniciativa, sobre a fixação de multas administrativas no caso de realização de
festas clandestinas com aglomeração de pessoas em Valinhos; e falou sobre
representação protocolada, junto ao Ministério Público, no que diz respeito ao
cumprimentodo contrato da empresa SOU Valinhos com a Municipalidade. --——-----——

2-O vereador Luiz Mayr Neto comentou sobre o problema das constantes
aglomerações e do número reduzido de ônibus do transporte público municipal,
sugerindo o auxílio de motoristas do transporte público escolar nessa demanda; e
falou sobre o apoio à construção de Ecopontos em locais estratégicos, solicitando à
Prefeitura estudos de impacto quanto à viabilidade de uma nova unidade no bairro
Santa Gertrudes, após reclamações de munícipes; e sugeriu à Administração
Pública a possibilidade de parcelamento de tributos aos pequenos comerciantes e
empresários.-----——........nananan
3-O vereador André Leal Amaral discorreu sobre os trabalhos desenvolvidos da
Comissão de Higiene e Saúde junto com o Executivo Municipal, relatando visita à
Unidade de Referência ao Coronavirus na cidade de Limeira e destacando a
necessidade de despolitização e humanização da doença.-----=.....noe
4 - O vereadorAntonio Soares Gomes Filho relatou reclamações de comerciantes do
Terminal Rodoviário de Valinhos quanto à incoerência na proibição de suas

a a
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atividades e o aumento do número de ambulantes no local; reiterou o problema de
aglomerações e o número reduzido de ônibus no transporte público municipal, e
falou sobre o longo periodo de espera para consultas na Unidade de Pronto
Atendimento. ----———........canso ononcacenaocaonoaacaocasaaooaooaoooooanacaaeensoaaoaaaoaaamanom

5-0 vereador José Herrique Conti destacou o não cumprimento do contrato
referente aos ônibus do transporte público municipal mesmo após reunião com o
Secretário de Mobilidade Urbana na sessão ordinária do dia nove de março;
parabenizou a Prefeita Lucimara Godoy Vilas Boas pela busca de alternativas no
combate à pandemia com a ida a cidade de Limeira, solicitando medidas urgentes
no Município; e comentou sobre a instalação do Ecoponto no bairro Santa
Gertrudes.-------—-.......... nnnonanca nnoamaaaneacencoanoaocooaoonooonoonacenaama

6- O vereador Eder Linio Garcia reiterou sobre a situação do número reduzido de
ônibus do transporte público e da instalação controversa do Ecoponto no bairro
Santa Gertrudes; parabenizou a Prefeita Lucimara Godoy Vilas Boas pela busca de
alternativas no combate à pandemia com a ida a cidade de Limeira, solicitando a
realização de estudos para implantação de tratamento precoce no Município; falou
sobre a necessidade de vacinar todos os membros da Guarda Civil Municipal; e
comentou sobre a importância de fornecer cestas básicas às famílias dos alunos da
rede municipal de ensino.----==———=...... nononn
7 - O vereador Fábio Aparecido Damasceno leu relatório da Fundação de Amparo à
Pesquisa do Estado de São Paulo, FAPESP, sobre a relação harmônica entre o
baixo número de internações de pacientes com Covid-19 com o aumento da
atividade física, questionando decisão do Executivo Municipal quanto à proibição de
prática de exercícios físicos ao ar livre; comentou sobre a suspensão da cobrança do
parquimetro com a paralização das atividades do comércio; e parabenizou a Prefeita
Lucimara Godoy Vilas Boas pela visita à Unidade de Referência ao Coronavirus na
cidade de Limeira. ------—————............ nan
8- O vereador Sidmar Rodrigo Toloi indagou acerca da incoerência em relação às
constantes aglomerações de pessoas nos ônibus do transporte público municipal e a
proibição de exercícios físicos ao ar livre, solicitando providências da Administração
Pública; falou sobre a instalação do Ecoponto no bairro Santa Gertrudes, solicitando
à Prefeitura estudos de impacto quanto à viabilidade dessa nova unidade, após
reclamações de munícipes; e parabenizou a Prefeita Lucimara Godoy Vilas Boas
pela visita à Unidade de Referência ao Coronavírus na cidade de Limeira. ------------——
9- O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida elogiou o atendimento rápido e
eficiente da Secretaria de Saúde quanto à vacinação de um paciente acamado;
discorreu sobre indicação, de iniciativa do mandato coletivo DiverCidade, quanto à
criação de um Programa Municipal de Renda Básica de Cidadania em Valinhos;
esclareceu questões que envolvem o tratamento precoce contra a infecção do
Covid-19 e a comprovação científica do mesmo, apontando estudos sobre os
malefícios à saúde do uso de medicamentos no tratamento precoce e os benefícios
da vacina; e comentou sobre o julgamento no Supremo Tribunal Federal sobre a
suspeição de ex-juiz Sérgio Moro nos trabalhos desenvolvidos na “Operação Lava
Jato”.nana
10 - O vereador Roberson Augusto Costalonga defendeu a abertura das atividades
do comércio no ponto de vista econômico e social em relação ao Municipio e aos
pequenos e médios empresários, sugerindo a abertura do a: por períodos
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mais longos; parabenizou a Prefeita Lucimara Godoy Vilas Boas pela visita à
Unidade de Referência ao Coronavirus na cidade de Limeira; e comunicou aquisição
de emenda parlamentar, junto ao Deputado Federal Carlos Sampaio, destinada à
área da saúde de Valinhos. -.............. inn o ooononeeconconaonaosooooccooaomsoonacaaaao

11- O vereador Alécio Cau teceu comentários sobre a possibilidade de debates e
discussões sobre tratamento precoce contra a infecção do Covid-19 realizada pela
Câmara e também pela Comissão de Higiene e Saúde; destacou a publicação do
Decreto nº 10.767/21 que prorroga por tempo indeterminado as aulas presenciais da
rede pública no Município, preocupando-se com a organização das aulas ao vivo em
ambiente virtual, e parabenizou o Presidente Franklin Duarte de Lima pela parceria
com a Secretaria de Cultura para apresentação de um concerto da Jazz Sinfônica de
Valinhos homenageando todos os profissionais da saúde. -----. on onenanonnnnoo

12 - O vereador Gabriel Bueno Fioravanti destacou os problemas com aglomerações
e número reduzido de ônibus do transporte coletivo municipal, comunicando e
justificando o protocolo de uma representação junto ao Ministério Público contra os
serviços prestados da empresa SOU Valinhos.-----........nono
13- O vereador Franklin Duarte de Lima reiterou sobres as questões que envolvem
a instalação do Ecoponto no bairro Santa Gertrudes, lembrando a sugestão feita
pelo vereador Sidmar Rodrigo Toloi em relação à construção do primeiro Ecoponto
no bairro dos Ortizes, esclarecendo que a questão principal é o local de instalação. --
IH - TRIBUNA: nnncameneameeseosesanocamanaaooemaemem
Representantes da Secretaria de Saúde prestaram informações sobre a vacinação
contra o Covid-19 em Valinhos, conforme Requerimento nº 429/2021, de autoria da
Comissãode Higiene e Saúde, aprovado em Plenário.===...nn nnna

IV - ORDEM DO DIA: ——-—————. acena nicesanemam

1 - Projeto de Lei nº 50/21, que dispõe sobre autorização para a abertura de crédito
adicional suplementar, até o valor de R$ 2.808.461,58, de autoria do Executivo
Municipal. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão
a pedido do vereador Sidmar Rodrigo Toloi.--=............nn nnan

2 - Projeto de Lei nº 131/20, que dispõe sobre acesso prioritário para moto boys e
outros profissionais de entrega de alimentos em geral, em portarias de condomínios
e outros lugares que exijam que a entrada seja por ordem de chegada ou outros
métodos similares, de autoria do vereador César Rocha Andrade da Silva. Votação:
aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do
vereador César Rocha Andrade da Silva.-———--—.......inn aneaana

3 - Projeto de Lei nº 126/20, que dispõe sobre alteração das tabelas integrantes da
Lei nº 3664/02, que instituiu a Contribuição de Iluminação Pública - CIP, e dá outras
providências, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima. Discutiram o autor e
os vereadores Eder Linio Garcia, Fábio Aparecido Damasceno, Luiz Mayr Neto,
Roberson Augusto Costalonga e José Henrique Conti. Votação: aprovado por
unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do vereadorAlécio Cau. -
4 - Projeto de Lei nº 10/21, que institui a gratuidade no transporte público coletivo do
Município a gestantes e pais acompanhados de filhos de até 02 anos de idade, na
forma que especifica, de autoria do vereador Thiago Samasso, com parecer
contrário da Comissão de Justiça e Redação. Votação: mantido o parecer contrário
por unanimidade. Despacho: arquive-se oProjeto. ---....... inn Ea 
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5 - Projeto de Lei nº 20/21, que altera a redação do parágrafo único do artigo 1º da
Lei nº 5.762, de 17 de dezembro de 2018, que "dispõe sobre a aprovação de
projetos de regularização de construções clandestinas ou irregulares na forma que
especifica”, de autoria dos vereadores Aldemar Veiga Júnior e Franklin Duarte de
Lima, com parecer contrário da Comissão de Justiça e Redação. Discutiu o vereador
Aldemar Veiga Júnior. Vista regimental solicitada pelo vereador Franklin Duarte de
Lima aprovada por unanimidade.------—— unenonenanna annonaencanoanocacascaaaamamnam

6 - Requerimento nº 208/21, informações sobre a Coordenadoria do Terceiro Setor,
de autoria do vereador Luiz Mayr Neto. Discutiram o autor e os vereadores Marcelo
Sussumu Yanachi Yoshida e Alécio Cau. Votação: aprovado por unanimidade. ----——

7 - Requerimento nº 209/21, informações sobre a interligação das ruas Duílio
Beltramini e Geraldo de Gasperi, bairro Chácaras São Bento, de autoria do vereador
Luiz Mayr Neto. Discutiram o autor e os vereadores Alécio Cau e José Henrique
Conti. Votação: aprovado porunanimidade...coaananenocanonmanom

8 - Requerimento nº 211/21, informações sobre aulas das disciplinas do Ensino
Fundamental Il e situação de professores Il da rede municipal de Valinhos, de
autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida, o qual destacou pontos
importantes. Votação: aprovado por unanimidade. ---——-—-"-

9 - Requerimento nº 239/21, informações sobre obras na rua Marlene Piato Conti, de
autoria do vereador José Henrique Conti, o qual exibiu fotos do local. Votação:
aprovado por unanimidade. ----............nn

10 - Requerimento nº 258/21, informações sobre a regularização do Condepav, de
autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida, o qual explanou sobre o
assunto. Votação: aprovado por unanimidade.-----————.......nemeemanmacanecananenamam

11 - Requerimento nº 259/21, informações sobre a estrutura física do Centro Cultural
Vicente Musseli e do Espaço Cultural Multiuso Flávio de Carvalho e as adaptações
no período de pandemia, de autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi
Yoshida, o qual teceu comentários sobre o tema. Votação: aprovado por
unanimidade. ---———————........nnmeeaeean asoaamcasan aeee cemmemeacenemenaanenem

12 - Requerimento nº 264/21, informações sobre câmeras de monitoramento na
Emeb Marli Bazeto, de autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho, o qual
levantou pontos importantes sobre o assunto. Votação: aprovado por unanimidade. —

13 - Moção nº 25/2021, de Apoio à Prefeita Municipal para instalar playground para
crianças na Praça Américo Borin, bairro Cecap, de autoria do vereador César Rocha
Andrade da Silva. Votação: aprovada por unanimidade.-------"... cinennnnam

14 - Requerimento nº 284/21, informações sobre Emeb Professora Fany Moletta e
Emeb Benedito Arruda Campos, bairro Vale Verde, de autoria do vereador Marcelo
Sussumu Yanachi Yoshida. Votação: aprovado por unanimidade. ----——.... ii
15 - Requerimento nº 375/21, informações sobre a plataforma EducaDigital, de
autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Votação: aprovado por
unanimidade.=... annanamocamacameamanooo
16 - Requerimento nº 376/21, informações sobre as transferências dos valores
referentes ao programa Conta Escola do mês de novembro de 2020, de autoria do
vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Votação: aprovado por unanimidade. --
17 - Moção nº 26/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços a fim
de construir uma quadra poliesportiva na Emeb Professora Fany Moletta, bairro Vale

+ Eb 
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Verde, de autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Votação:
aprovada por unanimidade. ---............ nanananananenenaaococooaoaancaononaooonaam

18 - Moção nº 36/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que envide todos os
esforços visando à aquisição de vacina contra a Covid-19 para os demais grupos da
população Valinhense, de autoria do vereador Franklin Duarte de Lima. Votação:
aprovada por unanimidade. ===...onescacecancaa

19 - Requerimento nº 478/21, informações sobre servidor municipal, de autoria do
vereadorAntonio Soares Gomes Filho. Votação: aprovado por unanimidade. -------———

- Matérias transferidas para a pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão Ordinária: -
Moções nº 27/21, nº 28/21, nº 32/21, nº 33/21, nº 35/21, nº 38/21, nº 40/21, nº 41/21,
nº 48/21 e nº 50/21; e Requerimentos nº 295/21, nº 313/21, nº 341/21, nº 362/21,
nº 364/21, nº 369/21, nº 370/21, nº 371/21, nº 441/21, nº 442/21, nº 443/21,
nº 445/21 e nº 447/21 em razão do encerramentoda Sessão.------—..................o
Esgotada3duração regimental, a Presidente encerrou a sessão e para constar, eu,

Thiago Eduardo Galvão Capellato, Diretor Legislativo e de
Expediefite, lavrei a presente ata e eu, Luiz Mayr Neto, 1º
Secretáfio, a conferi e subscrevi. Visto: Franklin Duarte de Lima,
Presidente. -—--———........ nona ninoanosaaoaaaaaaaanonaannnnooJL

      


